



Los estudiantes solicitan la apertura todo el día de la biblioteca del Campus

La Claudio Rodríguez abre entre las 8.30 y las 00.00 horas

L. G. Los estudiantes zamoranos continúan con su particular guerra contra la Universidad de Salamanca por la apertura de la biblioteca del Campus Viriato. Tras reanudar su actividad durante esta semana después del polémico parón navideño, los universitarios exigen ahora que se equipare su situación a la de la biblioteca Santa María de los Ángeles de Salamanca y el centro comience a abrir sus puertas las veinticuatro horas del día, como desde ayer lo hace ya el edificio salmantino.

Las exigencias de los estudiantes zamoranos es que se

amplíe el horario de apertura de la Claudio Rodríguez durante la época de exámenes. Actualmente, tras la reapertura de la biblioteca el pasado jueves, el horario es de 8.30 a 00.00 horas de manera ininterrumpida. A partir del 19 de enero se ofrecerán dos horas más de estudio, hasta las dos de la madrugada; mientras que el día 26 de enero el horario de cierre será a la una de la madrugada. Los universitarios zamoranos aseguran sentirse «discriminados» por la Usal al no tener las mismas oportunidades que los estudiantes de Salamanca.